

Schauspieler-Freunde: der Berliner Werner Daehn und Hollywoodstar Vin Diesel

Durchtrainierter Körper, kantige Gesichtszüge, markante Nase, schräggestellte Augen: Als russischer Scharfschütze Kirill startete der Berliner Schauspieler **Werner Daehn** (38) als gefährlich-böser Gegenspieler von Hollywoodstar **Vin Diesel** in dem US-Action-Thriller „Triple X“ seine internationale Karriere. Dreieinhalb Monate lang drehte er 2002 mit Diesel in Prag. „Daraus hat sich eine Freundschaft entwickelt. Wir halten vorrangig per E-Mail Kontakt, vor rund zwei Wochen haben wir uns auch persönlich in Berlin wieder-

gesehen, planen zwei Projekte. Die Verfilmung eines Video-Games und eine historische Geschichte“, sagt Daehn, der wie viele Künstler abergläubisch ist. „Mehr darf ich von unseren Plänen nicht verraten, das bringt sonst Unglück“.

Vin Diesel hatte kürzlich mit dem befreundeten deutschen Filmkollegen auf der Party nach der Festival-Premiere seines Films „Find me Guilty“ im Kreuzberger Szeneclub „Spindler & Klatt“ gefeiert und bestätigt, daß er wieder mit dem Berliner drehen wolle. Wie ist er so? Werner Daehn lacht: „Vin



Der Berliner Schauspieler Werner Daehn hat 2002 monatelang ...

Diesel ist ein großer, liebenswerter Junge mit viel Charme und Witz: Bei den ‚Tripl X‘-Dreharbeiten damals in Prag sind wir fast jeden



... gemeinsam mit Hollywoodstar Vin Diesel in Prag gedreht

Abend zusammen weggegangen. Wenn er in Berlin ist, hat er leider immer ein sehr straffes Programm. Ich hätte ihm gern mehr von der

Stadt gezeigt“, bedauert Daehn. Der seit 17 Jahren in Berlin lebende Film-, Fernseh- und Theaterdarsteller versucht, mit seinen Rollen „eine Balance zwischen internationalen Filmen und anspruchsvollen deutschen Produktionen zu finden“. Zu letzteren zählt der deutsch-österreichische Streifen „Der Fälscher“ mit **August Diehl**, den er in zwei Wochen in Wien dreht. Daehn, bereits als Lagerkommandant („Colditz“), SS-Offizier („Stauffenberg“), Drogendealer („Shadows of the past“) oder Stasi-Einsatzleiter („Das Leben

der anderen“) in Aktion, spielt im „Fälscher“ mal nicht den Bösen, sondern eine ganz andere Rolle: „... einen Juden namens Rosenthal, der erschossen werden soll.“ Ebenfalls noch in diesem Jahr dreht der Berliner (mit Künstler-Agent in Berlin und London) in Montana/USA mit **Dirk Benedict** und **Christopher Meloni** „Livingstoned“.

Viel Zeit für das Privatleben bleibt da nicht, sagt Daehn, der nach dreieinhalb Jahren Partnerschaft wieder Single ist und allein in einem Altbau am Savignyplatz wohnt.

Barbara Jänichen

Scan: http://www.werner-daehn.com/site_media/uploads/20060308_diewelt.jpg

Magazine: Die Welt & Berliner Morgenpost

Circulation: 282.711 (Die Welt) and 155.914 (Berliner Morgenpost)

Schauspieler-Freunde: der Berliner Werner Daehn und Hollywood-Star Vin Diesel

Translation:

Acting buddies: Werner Daehn from Berlin and Hollywood star Vin Diesel

Rock hard body, distinctive face, distinctive nose and almond shaped eyes: 38 year old Werner Daehn launched his international career as a dangerous villain, the Russian sniper Kirill along Hollywood action star Vin Diesel in the action thriller "Triple X." 2002 he was in Prague with Diesel to shoot the movie for 3 ½ months. "Throughout that time we developed a friendship. We mainly keep in touch via Email, two weeks ago we met in Berlin and we're planning two projects. One is based on a video game and the other on a historical event," says Daehn, who is superstitious like most actors. "I can't say more about it as it might bring bad luck."

A short while ago Vin Diesel was celebrating with his college at the trendy Kreuzberger Club "Spindler & Klatt", after the premiere of Diesel's film "Find me Guilty," and he confirmed that he's interested to work with Daehn on another project. So how's the Hollywood star? Werner Daehn laughs and says, "Vin is like a big kid with a lot of charm and humor. When we shot "xXx" in Prague we went out together almost every night. When he's in Berlin he's usually very busy. I would have loved to do more sightseeing with him," says Daehn with regret. Daehn who's done theater, film and TV, lives in Berlin for 17 years now, and he's trying to "create a balance between international films and sophisticated German productions," with his choice of characters. One of his current projects is the movie "The Counterfeiters", a German/Austrian co-production with August Diel, which he will shoot in Vienna in two weeks. Daehn, who's played a camp commander ("Coldlitz"), a major of the SS ("Stauffenberg"), a drug dealer ("Shadows of the Past") and an incident commander ("The Lives of Others") won't be playing a bad guy in "The Counterfeiters"; he will play a Jew named Rosenthal, who's supposed to get

shot. Daehn, who has agents in Berlin and London, is also shooting another movie in Montana this year, alongside Dirk Benedict and Christopher Meloni, "Livingstoned".

Daehn, who's single again after a 3 ½ year long relationship, says that there isn't really much time for a private life. He's living alone in an old building on Savignyplatz.